

## Le râleur !

Suis-je devenu râleur ?, soixante neuf ans bientôt,  
Et beaucoup de thèmes ne trouvent grâce à mes deux yeux.  
Je n'en veux pas aux jeunes, génération texto,  
Ils font leurs humanités, mais aux séditions.

Même, si la contestation est réelle et juste,  
Elle ne doit s'entendre que démocratiquement,  
Sans insultes ni bras d'honneur, mais avec l'auguste  
Sagesse et sang froid, entre élus du parlement.

La théâtralité, donne dans cet hémicycle,  
Le reflet de notre société irrespectueuse,  
Nous pouvons rire au cirque du clown en monocycle,  
Qui s'exhibe, mais pas d'une assemblée impétueuse.

Je râle contre tous ces élus et fonctionnaires  
Qui pour des raisons personnelles, s'essuient les pieds  
Sur le paillason du peuple révolutionnaire,  
La République doit remplacer tous ces soupis.

Bjc, le 10 mars 2023